

Bonjour,

Pour faire suite à notre rencontre lors du conseil d'administration de l'entente, nous revenons vers vous pour vous informer de l'avancement des travaux dans la cuvette des Brennonns

A ce jour, les travaux progressent normalement, mais la période de gel de fin janvier ajoutée aux difficultés relatives au COVID ont entraînés du retard dans l'exécution avec des conséquences sur la reprise de la navigation

A ce jour, le fin des travaux est programmées fin de semaine 8 (25 février), et nous nous estimons à 12 jours la remise en eau du bief

En conséquence, je vous informe que la réouverture de la navigation ne sera effective qu'à compter du lundi 14 mars 2022.

Un avis à la batellerie ci-joint vient acter cette décision

Nous restons bien entendu à votre disposition pour des questions complémentaires mais aussi pour la saison de navigation qui s'annonce

Cordialement

Sébastien PONCET  
Responsable adjoint de l'UTI Saône-Loire



Face au Coronavirus, il existe des gestes simples pour préserver votre santé et celle de votre entourage :



Se laver les mains  
très régulièrement



Tousser ou éternuer  
dans son coude



Utiliser des mouchoirs  
à usage unique



Saluer sans se serrer la main,  
éviter les embrassades



Porter un masque quand  
on est malade